

PROTOCOLE « SOCIAL » DGAC : du sang et des larmes pour les administratifs ?

Les négociations protocolaires débutées au cours du dernier trimestre 2019 devraient aboutir prochainement.

L'UNSA-ADMINISTRATIFS est très insatisfaite des deux premières versions du protocole (V0 et V1) qui s'apparentent à un monologue de l'administration. L'éclatement et le regroupement par pôles géographiques annoncés des services de la DGAC offrent des perspectives anxiogènes aux personnels administratifs.

Nous souhaitons tous une DGAC unie dans ses structures mais nous le constatons, elle semble l'être de moins en moins entre ses personnels techniques et administratifs, ce que nous déplorons.

Notre syndicat juge inacceptable la rupture annoncée par l'administration, sans réelles compensations. Les nombreuses bilatérales sur la transformation des fonctions support n'ont abouti à rien jusqu'à présent. Comme nous l'avons dit au directeur général lors de la réunion plénière « Support » du 05 février dernier, nous recherchons en vain le volet social dans les négociations protocolaires en cours.

Un protocole social ne doit pas se faire sur le dos des personnels administratifs. Une vision purement comptable des activités des agents est déplorable et ne reflète pas la réalité du travail effectué sur le terrain qui est bien plus complexe qu'une simple donnée chiffrée.

Les personnels administratifs B et C ont très mal accueilli le communiqué interne de la réunion plénière du protocole « social » DGAC. Nos collègues nous ont manifesté leur écœurement et leur vive inquiétude. Avec eux, nous attendons beaucoup de la réunion intersyndicale « support » du jeudi 13 février à Farman.